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Senyor Mazón, vosté el 23 d’abril va aprovar el decret d’ad-
missió a les escoles. Eixe dia es van enviar dos notes de 
premsa, una, des de Presidència. Carlos Mazón, dos puntos: 
«Los padres y madres tendrán libertad de elegir el centro 

decreto de admisión tendrá un efecto segregador». Qui li 
estava dient la veritat a la ciutadania, senyor Mazón? Qui? 
Nosaltres, nosaltres.

a trámite el recurso de Compromís contra el decreto de admi-
sión». L’altre, del dimarts: «Educación eliminará los criterios que 
discriminen por origen y raza o situación social». Compromís 
els estem portant de l’orelleta a la democràcia, senyor Mazón. 
(Aplaudiments) Sonen campanes a mort del seu decret racista. I, 

segons la mateixa conselleria, ha propiciat seleccions racis-
tes, classistes, ideològiques de l’alumnat valencià? I què més 
ha de passar perquè vosté cesse el pitjor conseller d’educació 
de la història? (Aplaudiments) Què passa, que té massa infor-
mació sobre el seu passat globalista? (Aplaudiments. Veus)

(Inoïble, la presidenta desconnecta el micròfon) ...

El senyor conseller d’Educació, Universitats i Ocupació:

Nosotros hemos hecho un decreto de admisión donde se da 
un punto que los centros deciden, y se dice en ese decreto 

que no discrimine a nadie, que no discrimine. Aun así, manda-
mos una guía de 22 puntos que entendíamos que eran diver-

ha decidido..., me contaban que en un pueblo, un colegio dijo: 
«No, pues que sean nacidos en este pueblo». Oiga, eso discri-
mina y, simplemente, vamos a anular ese punto.

Pero parece que es que a ustedes, cuando se da libertad de 
que cada centro elija alguna cosa y tal, les molesta la liber-
tad. Les molesta la libertad. (Aplaudiments) De verdad, ese 
es su problema.

(Inoïble, la presidenta desconnecta el micròfon) ...

El senyor Esteve Aparicio:

Bon dia, senyor president.

Hui anem a parlar de màgia: nada por aquí, nada por allá. El 
que vaig a fer jo és desvelar un truc. Un truc.

El senyor conseller de Sanitat ha anunciat 8.600 persones de 

8.600 n’hi ha la friolera de 3.600 que ja estan treballant en la 
sanitat valenciana. (Veus. Aplaudiments) I açò dona la friolera 
de només 5.000 persones treballant en la sanitat valenciana 

havia tres metges, enguany n’hi haurà dos.

I la segona part d’este truc és el president , que l’altre dia 

problema de metges que tenim». Jo segurament..., amb dos signa-
tures es poden fer contractes menors de la Brugal, però no es 
pot incomplir la llei, que és el que li ha dit la ministra. Ningú va a 
incomplir la llei perquè vosté no sàpiga fer la seua faena.

que vindran, vosté qui creu que guanyarà? Qui creu que arri-

comenzar los Juegos 
del Hambre. (Aplaudiments)

(Inoïble per raons tècniques) ...

El senyor conseller de Sanitat:

Datos, señor Esteve, datos.

Datos de 5 de junio de 2024: 684 plazas vacantes presu-
puestadas sin cubrir. 606 residentes que no podemos contra-
tar gracias a la inacción de su socia, de Mónica, y de su jefa. 
Porque ni han conseguido remodelar, ajustar con una adenda 
la situación que venimos diciendo todas las comunidades autó-
nomas desde hace cuatro años, para que todos los valencianos, 
para que todos los españoles, pudiéramos tener la sanidad que 
nos merecemos. Por conceptos absolutamente ideológicos.

Pero datos. Datos, señor Esteve. 7.072 millones de euros 
contra 80 millones de euros que tenemos presupuestados 
para este verano. No haga usted el trilero, que da la sensa-
ción de que es lo que le gusta. Los ciudadanos, gracias a nues-

también en enero, vamos a conseguir ajustar casi a la situación 
que tenían ustedes el año pasado con la totalidad de médicos.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Tiene la palabra ahora el síndico del Grupo Parlamentario Vox 
Cortes Valencianas, el ilustre diputado José María Llanos.

Cuando quiera... (Veus) Un segundo.

Por favor, señorías.

Cuando quiera, señor Llanos.

El senyor Llanos Pitarch:

Gracias, señora presidente.
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Señor presidente de la Generalitat, vicepresidentes, conse-
llers, señorías, buenos días.

En esta sesión de control, desde Vox le preguntamos qué 
valoración realiza del resultado de las elecciones europeas 
en la Comunidad Valenciana. Parecía que en estas eleccio-
nes nadie, o muy pocos, desde luego sí lo ha hecho Vox, pero 
parece que muy pocos querían hablar de Europa. Hablar de 
lo que se votaba en las elecciones europeas, hablar de cómo 

comunitaria directamente a los españoles.

Pero pasadas las elecciones igual ya podemos hablar de 
Europa, hagámoslo, aunque sea a elecciones pasadas. Como la 
ministra de «transacción eco-ilógica» del PSOE, Teresa Ribera, 
que se burla de nuestros arroceros y de nuestra Albufera tras 
machacarles desde el gobierno nacional y masacrarles desde 
Europa. O como ocurre con Ford, que se plantea un ERE por 
el maldito Pacto Verde, que condena a la industria a la ruina y 
a los empleados al paro, (aplaudiments)
élites aprovechadas que manipulan la Unión.

Pero volviendo a los resultados electorales, señor Mazón, 

-
cia si lo que nos importa es estar en Europa por España. 
Porque para eso están nuestros europarlamentarios de Vox, 
para defender España en Europa y para que Europa también 

deje de ser un ente lejano que condiciona todas nuestras 
vidas y pase a ser una Europa de naciones hermanas, amigas, 
que se ayudan y se apoyan, pero que respetan por encima de 
todo la soberanía de cada una de ellas. (Aplaudiments)

La notable caída de la izquierda y la extrema izquierda nos 
está enviando un mensaje a ustedes y a nosotros. Los euro-
peos, los españoles y concretamente los valencianos quieren 
que Europa esté a su servicio, y no ellos al servicio de Europa, 
a donde van tantos de sus dineros y en donde se diluyen 

Y desde Vox hemos oído el clamor de los valencianos que no 
quieren nacionalismos regionalistas que disgregan las nacio-

-

-
nales en Europa. Ese era el espíritu de la Unión Europea, 
porque, si no hubiese sido así, no habría, por ejemplo, una 
única circunscripción nacional en las elecciones europeas. Es 
tan importante la nación que todos los votos cuentan y valen 
lo mismo en cualquier parte de España.

Y esa es la lectura que hace Vox y esa es la lectura que enten-
demos se puede hacer si lo que nos importa es defender a los 
nuestros. Francia no va a defender nuestra industria. Italia 
no va a defender nuestro campo. Alemania no va a defender 
nuestro vino, nuestro aceite, nuestra cerámica. No porque no 
quieran, es porque no les compete. Por eso lo hemos de hacer 

-
ción en Europa. Y desde ahí, haciéndonos fuertes en nuestros 
grupos europeos y con su ayuda, defender también España.

La Unión Europea se consagró sobre el principio de subsidia-
-

nes más pequeñas hay que dejárselo a ellas, de manera que lo 
que compete a las naciones es y debe ser propiedad y compe-

-

de la Unión Europea, que era el principio de subsidiariedad, 
por el principio de sumisión, de manera que un ente que está 
en Bruselas gobierna nuestras naciones, nuestras casas y 
toda nuestra vida.

president, y frente a esa falsa Europa 

-
nos han votado más soberanía y más Comunidad Valenciana. 
Los valencianos han votado más España.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias.

Tiene la palabra el molt honorable president, Carlos Mazón.

Cuando quiera.

El senyor president del Consell:

Muchas gracias de nuevo, presidenta.

Señor Llanos, muy buenos días.

Fíjese, acaba de salir en los digitales, me imagino que serán 
los pseudomedios y el fango. Primera conclusión de las elec-

15.000 millones de la condonación de la deuda». (Veus) Dice 
el señor Gaspar que yo lloro y lloro y lloro. Dice la delegada 
del gobierno que soy un niño malcriado. Yo, sin embargo, 
estoy muy orgulloso de ser presidente de un gobierno que ya 
no se calla ante los agravios de Pedro Sánchez. (Aplaudiments)

Comprendo que moleste, comprendo que no están acostum-
brados, comprendo que frente al dócil Botànic ahora hay un 
gobierno, que es el gobierno del cambio, que no se calla ni 
una, que reivindica todo lo que corresponde, que es duro en 

que no presenta recursos contra los recortes del trasvase 
Tajo-Segura de cualquier manera, que exige todas y cada 
una de las gotas del agua de la Albufera que necesitamos. 

cualquier precio. Es exactamente lo contrario, es una conse-
cuencia de las elecciones europeas.

Y yo le agradezco..., es verdad que las extrapolaciones son 
sufridas, son unas elecciones europeas. Pero, en cualquier 
caso, conviene estar atento, algunos parece que no lo están, 
cada vez que los ciudadanos de la Comunidad Valenciana 
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domingo. Así que sin entrar en el detalle demoscópico de 
cifras, que cada uno, ya hemos visto que cada uno..., algunos 

-
nes, que es absolutamente extraordinario.

Yo creo que, como europeísta que soy, tenemos que traba-
jar en Europa, no para Europa, que no es lo mismo. Ese 
también dulce no defender, ese dulce decaimiento de no 

urnas fue claro, pero que nuestro compromiso, el que tene-

de los intereses de la Comunitat Valenciana y, por tanto, los 
de España. Desde dos maneras, responsabilidad y compro-

la hemos tenido, que se ha agrandado, que nuestro bloque 
se agranda, que nuestro bloque se está reforzando en lo 
que estamos haciendo, en lo que estamos defendiendo. Y 
compromiso para trasladar a Europa nuestras reivindicacio-
nes y nuestras necesidades.

Mire, materias, como bien conoce usted, como la agricultura, 

cosas en estas Cortes Valencianas, en las que no renunciamos 
a ejercer nuestro derecho a reivindicar un trato justo, un trato 

Con los pescadores de Castellón, ante la voracidad catalanista 
y el silencio de los exbotànic, que siguen callados como seguía 

invadir, por mar, señor Llanos. (Aplaudiments)

Y nosotros nos hemos ido juntos a reivindicar ante el comi-

conseller Aguirre porque yo he estado con él en Bruselas, para 
las explotaciones de menos de diez hectáreas, y lo hemos 
reivindicado, con bastante buen resultado, por cierto. Hemos 
demostrado que podemos entendernos aquí para defender 
lo que nos merecemos allí. Ese debe ser el camino, la línea y el 
trabajo de las prioridades.

agricultura, que estamos haciendo de manera coordinada e 
importante, resurge el IVIA, señor conseller, como usted bien 
sabe, después de que quedara abandonado, resurge, con 
rigor y con profesionalidad para defender nuestros intereses. 
(Aplaudiments. Veus) Quiero decirle... Sí, sí, sí, es cierto.

¿Vamos a ir cada uno desde estas Cortes Valencianas con 
un planteamiento sólido o cada uno va a ir con su discurso 
de parte? Esto es lo que tenemos que decidir aquí. Y esto es 

se va a pedir perdón ni se va a pedir permiso. A Europa se va 
a reivindicar y se va a defender, y se va con la cabeza bien 
alta, y se va defendiendo los intereses españoles y los intere-
ses de la Comunitat Valenciana.

Esta es mi apuesta, yo sé que es la suya también. (Veus) Y 
yo me congratulo..., si consigo concentrarme un segundo, 
gracias, que vayamos con una centralidad de temas que son 
de comunitat. Que vayamos con los deberes hechos en cuanto 
a diálogo y a preparación, que lo estamos haciendo en el seno 
del gobierno, y ofrecérselo a los que buenamente quieran 
ayudar a que los asuntos de la Comunitat Valenciana puedan 
avanzar. Intentaremos el consenso, intentaremos el diálogo, 

pero hacer Unión Europea ya no es ir a bajar la cabeza; es ir a 
defender los intereses de la Comunitat Valenciana.

pero solo hay uno quien gana y solo hay un gobierno que es 

comunitat.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias.

Pues pasamos ahora a la..., esperamos que salgan los conse-
llers que quieran salir.

Votació dels punts segon a onzé de l’ordre del dia de la 23a 
sessió del Ple de Les Corts Valencianes

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Pasamos, ahora sí, a la votación ordinaria de los puntos del 2 
al 11.

Punto 2: debate de la enmienda a la totalidad, con propuesta 

Socialista, registro de entrada 19.639, con corrección de erro-
res, registro de entrada 20.292 y 20.375, a la Proposición de 

-
parencia y buen gobierno de la Comunitat Valenciana y de la 

-
tos de intereses de personas con cargos públicos no elec-
tos, presentada por los grupos parlamentarios popular y Vox 
Cortes Valencianas, registro de entrada 14.830.

Comienza la votación. Pues con 44 votos a favor y 53 votos 

(Veus) Vale, pasamos..., señorías, ¿podemos seguir votando?

Votación del punto número 3: debate de la enmienda a la 

por el Grupo Parlamentario Compromís, registro de entrada 

personas con cargos públicos no electos, presentada por los 
grupos parlamentarios popular y Vox Cortes Valencianas, 
registro de entrada 14.830.

Comienza la votación. Con 44 votos a favor y 53 votos en 

Votación del punto número 4: debate de la enmienda a 
-

tada por el Grupo Parlamentario Socialista, registro de 


